

Martinsheim, 25. Juli 2025

**Liebe Eltern,**

das Ende des Schuljahres und somit die Sommerferien rücken immer näher und wir wollen Ihnen mit diesem Brief einige Informationen zukommen lassen:

**Ablauf des letzten Schultages:**

**Donnerstag, 31.07.2025:** Unterrichtsende für alle Kinder ist um **10.45 Uhr**.

**Schuljahresabschluss-Gottesdienst:**

Herzlich einladen möchten wir Sie zu unserem Schuljahresabschluss-Gottesdienst am **Donnerstag, 31.07.2025 um 9.00 Uhr (Kirche Martinsheim)**.

**Ablauf 1. und 2. Schultag im neuen Schuljahr (betrifft nicht mehr die jetzigen Viertklässler):**

**Dienstag, 16.09.2025 bzw. Mittwoch, 17.09.2025:**

Der Unterricht findet jeweils von **7.30 Uhr bis 10.30 Uhr** statt.

**Ab Donnerstag, 18.09.2025**, findet dann **stundenplanmäßiger Unterricht** statt.

**Nun noch ein paar persönliche Worte:**

Wir möchten uns von Herzen bei Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre gute Zusammenarbeit in diesem Schuljahr bedanken und freuen uns schon jetzt auf das kommende Schuljahr.

Außerdem darf ich Ihnen mitteilen, dass es im Kollegium eine Veränderung geben wird. Frau Caesar, Herr Röthig, Frau Schlereth, Frau Breunig, Frau Speier, Frau Weisheit und Frau Witte werden voraussichtlich auch nächstes Schuljahr an unserer Schule unterrichten.

Aber wie Sie sicherlich schon wissen, geht Frau Nagler in den wohlverdienten Ruhestand. Sie hat vielen Kinder in den letzten Jahren und Jahrzehnten einen wunderbaren Start ins Schulleben bereitet. Eltern, Kolleg\*innen und Schüler\*innen schätzten und schätzen sie sehr. Gerade in den letzten Wochen, in der Zeit ihrer Krankheit, haben wir gemerkt, wie sehr sie uns fehlt, wenn sie nicht da ist. Wir wünschen ihr von ganzen Herzen alles, alles Gute und ganz besonders eine gute Genesung!

Ihre Abschiedsfeier ist nicht aufgehoben, sondern nur aufgeschoben. Wir haben geplant, Frau Nagler im Herbst hier an der Schule gebührend zu verabschieden.

Leider wurde uns vom Schulamt bis jetzt noch keine Lehrkraft für die neue erste Klasse zugeteilt. Aber der Schulrat meinte: "Am Schluss wird alles gut!" Wir vertrauen auf seine Worte und sind gespannt, wer uns im September dann an die Seite gestellt wird.

Wir wünschen Ihnen allen einen guten Schuljahres-Endspurt und dann erholsame, schöne wohlverdiente Sommerferien! Den Kindern aus der 4. Klasse und ihren Eltern wünschen wir besonders gute Erholung und einen gelungenen Start an der neuen Schule!

Bleiben Sie gesund!

Mit den besten Grüßen aus der Grundschule Martinsheim



*Verena Habermeier und das Team der Grundschule*